

# SAPA129

## Polsek Cisaga Polres Ciamis Ikut Pantau TKA di SMP Negeri 1 Cisaga

Ciamis - [CIAMIS.SAPA129.COM](http://CIAMIS.SAPA129.COM)

Apr 10, 2026 - 09:02



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar turut serta hadir melakukan pemantauan kegiatan Tes Kemampuan Akademik (TKA) siswa siswi jenjang Sekolah Menengah Pertama di wilayah Kecamatan Cisaga. Pemantauan ini salah satunya dilaksanakan di SMP Negeri 1 Cisaga, Jalan Rancah No.16, Cisaga, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (10/4/2026).

Kegiatan kali ini, Polsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar menugaskan Aipda Kusnendi untuk turun melakukan pemantauan aktifitas pelaksanaan Tes Kemampuan Akademik para generasi muda calon penerus bangsa. Saat itu, anggota turut berkoordinasi bersama para guru dan Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Cisaga.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Cisaga AKP Misman Asep Zaenal, S.Sos., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas dan dukungan Polri dalam upaya mencerdaskan anak bangsa. Selain itu juga untuk menanamkan rasa nyaman kepada para siswa terhadap keberadaan Polri.

"Kehadiran kami tentunya untuk meningkatkan sinergitas Polri dengan seluruh elemen masyarakat khususnya di lingkungan pendidikan. Dimana kami hadir juga untuk mendukung pelaksanaan Tes Kemampuan Akademik di setiap sekolah agar berjalan lancar dan tertib," kata AKP Misman Asep Zaenal.

Kapolsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, anggota juga turut melakukan memberikan semangat kepada para siswa untuk selalu bersemangat dan menanamkan kepercayaan agar percaya pada kemampuan pribadi saat menjawab atau mengerjakan Tes Kemampuan Akademik.

"Banggalah dengan hasil kemampuan diri sendiri. Karena ketika kita bangga terhadap capaian atas usaha dan kerja keras sendiri tentunya akan jauh lebih membanggakan dan bisa menjadi orang yang percaya diri kedepannya," kata AKP Misman Asep Zaenal.

Kapolsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada para guru dan Kepala sekolah untuk tidak ragu melaporkan kepada Kepolisian apabila melihat sesuatu hal mencurigakan yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas. Terutama gangguan di lingkungan pendidikan.

"Jangan pernah ragu melapor kepada kami. Kami akan tindaklanjuti dengan segera guna terciptanya kenyamanan khususnya di lingkungan dunia pendidikan. Mari kita sama sama menjaga dan memelihara Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif," kata AKP Misman Asep Zaenal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.